Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación:

320.543 126.654 126.654 24,82%

Sección: Frecuencia: SEMANAL

MUSICA, CINE Y ESPECTAC

## Incendios en California obligan a celebridades a evacuar

Estrellas como Mark Hamill, Jamie Lee Curtis y Tom Hanks debieron dejar sus casas, mientras que varios eventos y rodajes fueron suspendidos.

## ROMINA RAGLIANTI

Los incendios forestales que afectan al sur de California, y que se han esparcido rápidamente desde que comenzaron la mañana del martes, han tenido un impacto considerable en las estrellas de Hollywood que habitan en Los Angeles.

El barrio de Pacific Palisades, ubicado a lo largo de la costa y residencia de numerosas celebridades, ha sido uno de los focos más intensos de la emergencia, y varios de sus famosos habitantes han estado dentro de

las más de 30 mil personas que han tenido que evacuar sus hogares en las últimas 24 horas. Entre ellos, Ben Affleck, que tras su separación de Jennifer Lopez adquirió un *loft* en la zona por US\$ 20 millones; Tom Hanks, que vive en el área desde 2010;

Adam Sandler, Reese Witherspoon, Michael Keaton y la actriz de "This is Us" Mandy Moore, quien informó a través de sus redes sociales que dejó su casa junto a sus tres hijos, perros y gatos. Jamie Lee Curtis, otra residente del lugar, avisó que estaba a salvo y criticó la desinformación que se ha expandido en la emergencia. Agregó: "Es una situación aterradora y agradezco a los bomberos y a todos los buenos samaritanos que están ayudando a la gente a salir del camino del fuego".

Mark Hamill, protagonista de la saga "La guerra de las galaxias", también tuvo que dejar su casa en Malibú. En su Instagram informó que fue evacuado cerca de las 19:00 horas del martes y que está quedándose junto a su esposa y mascota en casa de su hija en Hollywood. El actor notó también que este es el peor incendio que han visto en la zona

Las estrellas del reality "The Hills" Spencer Pratt y Heidi Montag perdieron su casa, la que fue consumida por las llamas. La pareja documentó parte del incendio, antes de evacuar, en sus redes sociales.



Jamie Lee Curtis agradeció a los bomberos.

Mandy Moore fue una de las actrices evacuadas.

Otras celebridades aprovecharon la instancia para prestar ayuda. El actor Steve Guttenberg, recordado por filmes como "Locademia de policías" y que reside en Pacific Palisades hace tres décadas, comenzó a mover autos que estaban en la calle para dejar espacio para los vehículos de emergencia. "En una crisis siempre debes recordar que eres parte de una comunidad", comentó en un despacho televisivo.

En el pasado, celebridades como Gerald Butler, Miley Cyrus y Neil Young han perdido sus casas por los incendios forestales que habitualmente se desatan en el sur de California.

## **Eventos cancelados**

Debido a la emergencia, varias activi-

dades programas en Hollywood para estos días han tenido que suspenderse indefinidamente o cancelarse. Uno de ellos fue la première de la película "Unstoppable", protagonizada por Jennifer Lopez y Jharrel Jerome, que debuta en Pri-

sur de California y estaba fuera de

me Video el próximo 16 de enero.

Universal también canceló la première del filme "Wolf Man", mientras que un evento de Netflix que celebraría la música de la aplaudida cinta "Emilia Perez" fue postergado. Un visionado de la película brasileña "Aún estoy aquí", por la que Fernanda Torres acaba de ganar el Globo de Oro a la Mejor Actriz en Drama, también fue suspendido. Los Critics Choice Awards, que se realizarían el domingo en Santa Monica, fueron pospuestos mientras que el rodaje de varias series de TV basadas en Los Angeles, entre ellas "Grey's Anatomy", "Hacks", "Loot" y "Suits LA", fueron puestos en pausa hasta nuevo aviso.

> MÁS INFORMACIÓN SOBRE LA **EMERGENCIA EN A 6**